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\  L DA ZAR DE SAN «JUAN

El AVE y el PEAG centran la 
reunión entre Barreda y Bódalo
El a lca ld e de A lcázar  
de San Juan, José  
F ern an d o  S ánchez  
B ódalo , cree que, 
so lven tad as las  
d ificu lta d es h ab id as en 
el trazado del AVE
entre M ora (Toledo) y
A lcázar, es el m om ento
de “poner el turbo” a
este tram o para que se
fin a lice  en el h orizon te
de esta leg isla tu ra ,
h acia  2011.

..L
Sánchez Bódalo, tras entrevis-
tarse en Toledo con el presiden-
te de Castilla-La Mancha, José 
María Barreda, indicó que ha
bía trasladado a éste la necesi
dad de que el proyecto de la lí
nea de alta velocidad Madrid- 
Jaén, en concreto en el tramo 
entre Mora y Alcázar, “vaya un 
poquitín más rápido de lo que 
va”.

José Femando Sánchez Bó
dalo dijo que, aunque el proyec
to no está parado, “avanza muy 
despacio”, por lo que cree, jun
to al presidente de la región, 
que hay que “refrescar la m e
moria” al Gobierno de España 
sobre esta línea de AVE que, 
aunque no es la prioritaria para 
el Estado español, sí lo es para 
la comarca de La Mancha.

Explicó que entre Alcázar y 
Jaén están ya en ejecución va
rios tramos de esta línea de AVE 
en las provincias de Ciudad 
Real y Jaén, y los estudios téc
nicos y los proyectos están fi
nalizados prácticamente para 
todo el recorrido entre Alcázar 
de San Juan y Jaén.

Sin embargo, recordó que 
entre A lcázar de San Juan y 
M ora ha habido que hacer un 
trazado nuevo y someter la mo
dificación que se ha hecho so
bre el estudio informativo a in
formación pública.

Indicó que ahora se some
terá a evaluación de im pacto 
ambienta] y luego se redacta
rán los proyectos, pero cree 
que a ese tram o “hay que po
nerle el turbo en esta legislatu
ra hasta el 2011” para que se 
finalice en el horizonte de la le
gislatura ese tramo en concre
to, que, según Sánchez Bóda
lo, es “el más crítico”, pero “cla
ve para que el tren de alta velo
cidad llegue a La Mancha”.

En este sentido, recordó 
que hasta que no se haga ese 
tramo, “no habrá alta velocidad 
en el centro de Castilla-La Man
cha” ni se comunicarán los gran
des pueblos, como Alcázar, Val
depeñas, Manzanares, incluso 
Tomelloso con la alternativa

que se pueda plantear para esta 
localidad.

Sánchez Bódalo dijo que 
hay que tener resuelta en esta 
legislatura la alta velocidad fe
rroviaria hasta el centro de La 
Mancha, pues “desde Alcázar 
al sur las cosas están mejor”.

C o r r e c ta  a p l ic a c ió n  d e l  
P E A G

En el encuentro, am bos 
mandatarios también hablaron 
sobre el Plan Especial del Alto 
Guadiana (PEAG), “una opor
tunidad de diversificar nuestra 
estructura económica y gene
rar muchas actividades”, según 
indicó el alcalde, quien consi
dera la necesidad de aplicarlo 
con templanza y cordura.

Además, en la reunión se 
trataron cuestiones relativas a 
la propia ciudad como la im 
plantación de actividades ter- 
mosolares, las infraestructuras 
municipales, el turismo o el pro
yecto de la televisión digital.

E l Ayuntamiento
insta a ADIF a que
cumpla las normas
de accesibilidad en
la estación de tren
La segunda portavoz del 
equipo municipal de 
Gobierno, Ana Isabel 
Abengózar, ha afirmado que 
el Ayuntamiento alcazareño 
respalda una continuada 
reivindicación del sindicato 
ferroviario de Comisiones 
Obreras (CCOO), que ha 
denunciado la 
inaccesibilidad de la parte 
norte de la estación, donde 
aparcan los autobuses, por 
su fa lta  de iluminación y la 
cantidad de baches (que en 
algunos casos han sido 
pavimentados por el propio 
Ayuntamiento).
Además de la inaccesibilidad 
por la fachada norte, 
tampoco las en tradas 
mediante los pasos 
subterráneos, desde el Paseo 
Alvarez Guerra, reúnen 
condiciones de accesibilidad  
para personas con movilidad 
reducida, pero  tam bién para  
viajeros con equipajes, lo qué 
tiene como resultado la 
circulación de viajeros 
atravesando las vías.
Según la portavoz, el 
alcalde, José Femando  
Sánchez Bódalo, ha llevado 
este asunto a varias 
reuniones que ha mantenido 
con la dirección de RENFE y  
la de la Agencia de 
Desarrollo de
Infraestructuras ferroviarias 
(ADIF), pero, en esta 
reivindicación, el 
Ayuntamiento también va a 
contar con el apoyo de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

C a m p c ? d e  s r i p t á n a

Visita a las obras de restauración del patrimonio turístico
El alcalde de Campo de Cripta- 
na, Santiago LucaS-Torres, 
íeom pañado del concejal de 
Promoción Económica y Turis
mo, Antonio Lucas-Torres, ha 
visitado junto al director gene
ral de Turismo, Rafael Cabani- 
llas, y al delegado provincial, 
José María Arcos, las importan
tes obras de restauración del 
patrimonio que está acometien
do el Ayuntamiento criptanen- 
se, como son las que afectan a 
los molinos de viento, las de 
recuperación del Pozo de las 
Nieves y la construcción de un 
Centro de Interpretación.

Durante la visita a estas in
fraestructuras, Lucas-Torres 
recordó el ambicioso Plan Di

rector de Turism o puesto en 
marcha por el Ayuntamiento en

2003, que incluye la restaura
ción del patrimonio histórico- 
artístico, y que “ha arrojado ex
celente» rSSü'.ÍSuos', como los 
200.000 visitantes anuales que 
se registran en el municipio, la 
apertura de nuevas infraestruc
turas hosteleras, o la creación 
de la marca “Tierra de Gigan
tes”.

El director general de Turis
mo mostró su “satisfacción” 
por encontrarse en la emblemá
tica Sierra de los Molinos, y fe
licitó al Ayuntamiento por el 
desarrollo y los resultados de 
“una campaña muy inteligente 
que es Tierra de Gigantes”.

El Ayuntamiento 
apuesta por el 
desarrollo económico 
y empresarial
El alcalde de Campo de Cripta- 
na, Santiago Lucas-Torres, ha 
señalado que, durante el año 
2008, desde el Ayuntam iento 
“vamos a intensificar las políti
cas municipales que fomenten el 
desarrollo económico y empre
sarial y, de este modo, redunde 
positivamente en el conjunto de 
los ciudadanos”.

El alcalde se refirió también 
a un sector como el turism o 
“nuevo motor de crecimiento de 
la econom ía criptanense, que 
cada día genera más puestos de 
trabajo”, y anunció la puesta en 
m archa tres cursos diferentes 
dirigidos fundamentalmente a 
los em presarios, hosteleros y 
personal dedicado al turismo en 
el municipio, con el fin de seguir 
potenciando estos sectores de 
la localidad.

La Asociación de 
Comerciantes de 
Criptana reparte 6.000
euros entre
once afortunados

El comercio de Campo de Crip
tana celebró por sexto año con
secutivo una nueva edición de 
su Fiesta como colofón a la cam
paña navideña. Once fueron los 
afortunados que salieron agra
ciados con diversas cuantías 
económicas, diez de ellos con 
premios de 300 euros y una úni
ca ganadora con un premio de
3.000 euros.

Estos premios, otorgados en 
forma de cheques-regalo, debe
rán ser gastados por los afortu
nados en ros distintos com er
cios adheridos a la Asociación 
de Comerciantes.

La ganadora del premio de
3.000 euros resultó M ari Flor 
Díaz-Hellín Escribano, mientras 
que obtuvieron premios de 300 
euros María de los Ángeles Sán- 
chez-Quintanar, Juan de la Cruz 
Calonge, Manuel Ortiz, Juliana 
Sánchez-Alarcos, José Manuel 
Olivares, Lidia Olivares, María 
Dolores Manjavacas, Azahara 
Bello, Beatriz Madrid y Carmina 
Ramírez.
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